
"Черный ворон" на Карловых Варах
19.11.2003 00:00

  

УЧАСТНИКИ известной        красноярской группы "Яхонт" решили раздвинуть рамки
своей популярности не        только за пределами края, но и России. Через несколько
дней музыканты        вылетают в Москву на репетиционный период (состав ансамбля
будет        расширен), а после подготовки новой программы продюсерская компания
"Крас        Арт Продакшн" организует гастрольный тур "Яхонта" по стране. Перед       
отъездом руководитель группы Флорид Исламов специально для "СГ" поделился       
впечатлениями о последних гастролях коллектива в Чехии, как раз в то        время, когда
там проходил саммит стран НАТО.
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Как тактично заметил Исламов, группа была приглашена на        несколько выступлений
в Прагу по просьбе и желанию одного частного лица,        причем из Москвы и обратно
музыканты летали чартерным рейсом. Каждый из        четверки сибирских артистов и
продюсер Аркадий Юркевич получили по        одноместному номеру в городке Карловы
Вары.

  

- Мы как в рай попали, - с восторгом вспоминает Флорид, -        сервис на высшем уровне,
мы сами ни одной сумки не таскали! Пощелкав        программы местного TV, обнаружил
два российских канала, чему были приятно        обрадованы. Вечером нас отвезли играть
для бизнесменов Европы, так как        концертной аппаратуры в том зале не оказалось -
играли в акустическом        варианте: гитара, бубен, саксофон, аккордеон. Спели все,
что знали, и даже        то, что вообще никогда не играли! В общей сложности работали
живьем четыре        часа.

  

На следующий вечер у нас был концерт в потрясающем месте        "Почтовый двор", это
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дворец, где по дороге останавливались королевские        особы. Мы выступали в зале,
где когда-то играл Никколо Паганини! Этот        концерт был для государственных
деятелей, участников саммита, были на нем        и президенты.

  

Днем мы отдыхали, гуляли по историческим местам. За нами был        закреплен местный
человек с машиной, и он возил нас, куда мы просили.        Правда, денег в Праге нам не
дали, гонорар мы получили по возвращении в        Москву, впрочем, нам куратор
оплачивал все мелкие расходы...

  

Город обалденный, множество красивых скульптур, гулять по        Праге одно
удовольствие. Да и температура там была плюсовая, в то время        как в Красноярске
было минус 20. Я заметил, что многие чехи прилично        говорят по-русски, очень
хорошо отзываются они о своем президенте Вацлаве        Гавеле, он навел порядок в
стране.

  

Судя по общению с местными жителями, они нормально        зарабатывают, могут без
проблем путешествовать по всей Европе (безвизовая        система), кроме России. Во
всем полнейший сервис, чистота и порядок, даже        в пивнушках. Я-то пиво не пью, а
ребята пробовали чешское пиво, хвалили.

  

Мы Прагой остались довольны, особенно тем, как группу из        далекой Сибири
принимали иностранцы. Забегая вперед, скажу, что мы        получили не только местные
отзывы, но и предложения от глав некоторых        государств на гастроли. А если хочешь
знать, наш видеоклип "Черный ворон",        не принятый центральными российскими
телеканалами, был показан на        европейских музыкальных каналах и вызвал живой
интерес публики. Мы дали в        Чехии три концерта, и на каждом "Черный ворон"
просили исполнить еще раз.

  

Геннадий КАЛЕДА
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